



Krippenbasteln im Advent

*„Wer will fleißige Handwerker sehn’,
der muss in den 10. gehen!
Mut und Schweiß, Holz und Leim -
die Krippe wird bald fertig sein.“*

Das war das Motto der fleißigen
Heizelmännchen und Heizefrauen unter
der fachmännischen Leitung von Hans Dorazil,
die mit Energie und Einsatz individuelle

Krippen selbst gebaut haben.

In Kleinarbeit wurden die Kunstwerke noch vor dem 1. Adventsonntag
zusammengebaut. Manchmal war es schon ein Herausforderung, die vielen
Einzelteile zusammenzufügen und die Krippe auszugestalten. Hans Dorazil schaffte
es mit viel Einfühlungsvermögen, Geduld und motivierender Worte die
HandwerkerInnen zu Höchstleistungen anzuspornen. Die Endprodukte können sich
sehen lassen und der Spaß kam auch nicht zu kurz.

